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APARIÇÃO DE CRISTO JESUS, NO CENTRO MARIANO DE AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAI, AO
VIDENTE FREI ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN, DURANTE A 13ª MARATONA DA DIVINA
MISERICÓRDIA

Frei Elías del Sagrado Corazón:

Nosso Senhor pergunta aos presentes se algum dos irmãos se anima a ser batizado.

 

Gostaria de ficar muito tempo com vocês. O mundo precisa de Mim.

Quando alguém é batizado, o espírito de todos é batizado. Escolherei cinquenta de vocês para serem
batizados. Esse é o símbolo e o sinal de Meu Retorno.

Enquanto cantamos, queridos companheiros, Eu os escolherei.

Saibam que aqueles que não são batizados também receberão Minha Presença. Porque Eu não
venho aqui só por vocês, mas por este mundo que sofre e padece.

Vocês têm que batizar seus irmãos com o amor do Espírito Santo, ser reflexo do amor do Espírito
Santo.

Com este simples ato de amor, batizarão em espírito. Foi isso que João, o Batista, quis ensinar, além
de um ato ou de um ritual.

O que Meu Pai ensina a todos os autoconvocados é a Verdade.

Prepararemos, então, em glória e amor, este momento.

Eu Me retirarei de sua presença, mas estarei aqui, acompanhando-os em espírito de amor. Recordem
que Deus Me deu a Graça de ser onipresente, assim como Eu desejo que o sejam na caridade e no
amor.

Abençoo-os e os reúno a todos em Meu Coração. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.
Amém.

 

Frei Elías del Sagrado Corazón:

Somos gratos, Senhor, por quanto nos dás!

Neste encontro, honramos-Te, Jesus.
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Eu os acompanho do Céu, neste momento. Saibam que estou aqui neste sagrado momento.

Agradeço-lhes!

 

Frei Elías del Sagrado Corazón:

Este momento do Batismo foi muito especial porque, de alguma forma, como disse o Mestre, todos
fomos batizados em espírito.

Naqueles que foram chamados especialmente por Nosso Senhor, Ele explicou que via uma
necessidade que essas almas têm. Necessitam curar algo, liberar algo, perdoar algo. Esse algo é
uma tarefa que Ele realiza diretamente com essas almas.

Mas também sabemos que Ele nos disse que não faltará a oportunidade para que outros mais
possam ser batizados em outro momento.

Como vocês perceberam, isso é algo que Ele está ensinando-nos a fazer, de que nós nada sabemos.

Entendemos que Ele tenta nos ensinar, instruir, como fazia naquele tempo também.

Seu primo João, o Batista, foi quem, segundo Nosso Senhor, deixou um legado importante através
do Sacramento do Batismo.

Hoje, quando Cristo apareceu de uma forma especial, trouxe sobre Seu Peito, sobre Seu Coração,
uma medalha, que Ele nomeou e explicou.

É o que Ele nos deixou hoje em Sua Mensagem extraordinária.

https://www.mensajerosdivinos.org/pt-br/mensaje-de-cristo/terca-feira-5-de-agosto-de-2014

